

19-4-68

INFORMACION - 19

San Juan: Nuevo centro de colaboración pedagógica

Anuncio sensacional: 9.000 pesetas a una "chacha"

SAN JUAN.—(De nuestro corresponsal M. SANCHEZ BUADES).—Continuando la feliz iniciativa tomada en el curso pasado por la Inspección provincial de Primera Enseñanza, ayer jueves se celebró en el salón de actos del Grupo Escolar "Cristo de la Paz" de esta población, un interesante Centro de Colaboración Pedagógica, al que asistieron 50 maestras y maestros de los pueblos de Muchamiel, Campello, San Juan, Busot y Aguas de Busot, que constituyen esta circunscripción escolar.

Presidió el acto don Francisco Bartolomé Maciá, inspector de la zona, acompañado por la señorita María Jesús Mata Riverola, directora de este Grupo Escolar y presidente de tales Centros de Colaboración y por don Ramón Gómez Boch, maestro de Muchamiel y secretario de los mismos.

En primer lugar don José Gomis Boix, maestro del Posito de Pescadores de Campello, desarrolló con singular acierto una interesante ponencia sobre "La habituación", en el curso de la cual aportó interesantísimos datos que demuestran su importancia en la educación de la niñez.

La segunda ponencia sobre "Distribución entre las Unidades Didácticas, Centros de Interés y otros conceptos afines", estuvo a cargo de don Juan Bautista Selles, maestro de Muchamiel, quien la desarrolló con gran brillantez, despertando vivo interés entre los oyentes. Ambos oradores fueron largamente aplaudidos y felicitados.

Al final de cada intervención se entablaron animados coloquios, siendo de resaltar las acertadas intervenciones del señor inspector y de los maestros don Juan Martínez Lledó, don Juan Antonio Alarcón, don Francisco Martín Moreno y el señor Gomis de Campello.

Se trató igualmente de la conveniencia de organizar algunos viajes de estudios por distintos puntos de la provincia, así como otro a Madrid, en el próximo mes de junio, y

cerró el acto el señor Bartolomé Maciá, que felicitó a los oradores y organizadores y dio importantes consignas de alto interés educativo.

Terminado el acto cultural, los maestros de San Juan obsequiaron a sus compañeros con una comida de hermandad, servida en el propio local, que estuvo presidida, con el señor inspector, por los maestros jubilados doña María Giner, doña Emilia Pastor y don Francisco Burillo, reinando gran animación entre todos los asistentes.

ANUNCIO SUBYUGANTE

Ante la fachada de un céntrico local, ha aparecido una gran pizarra con el siguiente anuncio: "Se necesita empleada doméstica para matrimonio americano sin hijos. Nueve mil pesetas al mes. Salidas todos los días menos los sábados. Cocina electrónica. Y con derecho a que el novio coma en casa".

Una bicoca de esta clase ni qué decir tiene que había de armar un revuelo de campeonato.

Sobre los centros que pudieran aportar alguna información --Ayuntamiento, oficinas sindicales y empresa propietaria del local-- ha caído una verdadera avalancha de consultas y de peticiones del goloso empleo. No ha faltado quien, con gran interés, preguntaba si el tener novio era condición indispensable. Pero sufrieron la natural desilusión cuando se les aclaraba que el anuncio en cuestión forma parte de la propaganda de una película --porque se nos olvidaba decir que el local de referencia es un cine--, cuyos carteles anunciadores se exhiben junto a la dichosa pizarra.

Una auténtica inocentada en plena primavera.